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 Tesis ini membahas tentang peran wakaf dalam membantu pembiayaan kegiatan 

sosial kemasyarakatan di Kabupaten Labuhanbatu Utara (studi penerapan Undang-

Undang Nomor 41 Tahun 2004 Tentang Wakaf). Hal yang melatarbelakangi penelitian 

ini adalah peneliti ingin mengetahui apakah wakaf di Kabupaten Labuhanbatu Utara 

berperan atau tidak dalam membantu pembiayaan kegiataan sosial kemasyarakatan. 

Kemudian bagaimana penerapan Undang-Undang Nomor 41 Tahun 2004 Tentang Wakaf 

di Kabupaten Labuhanbatu Utara. Ada tiga pertanyaan penelitian yang dijawab dalam 

penelitian ini antara lain yaitu; Bagaimana kelembagaan wakaf di Kabupaten 

Labuhanbatu Utara ditinjau dengan Undang-Undang No. 41 Tahun 2004 Tentang 

Wakaf?, Bagaimana Peruntukan wakaf di Kabupaten Labuhanbatu Utara? dan Bagaimana 

proses pengelolaan wakaf dalam pembiayaan kegiatan sosial kemasyarakatan di 

Kabupaten Labuhanbatu Utara?. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui 

pengelolaan wakaf di Kabupaten Labuhanbatu Utara. 

Jenis penelitian ini adalah penelitian field dan normatif yuridis. Agar memperoleh 

jawaban dari penelitian ini, peneliti melakukan penelitian langsung di Kabupaten 

Labuhanbatu Utara. Data primer dari penelitian ini adalah data-data  wakaf yang berasal 

dari Kemenag Kabupaten Labuhanbatu Utara, data-data wakaf yang berasal dari KUA se-

Kabupaten Labuhanbatu Utara, data-data yang berasal dari nazir-nazir wakaf yang ada di 

Kabupaten Labuhanbatu Utara serta data-data yang berasal dari penerima manfaat dari 

wakaf yang ada di Kabupaten Labhanbatu Utara, sedangkan sumber data sekunder yaitu 

Undang-Undang No 41 Tahun 2004 Tentang Wakaf, Peraturan Pemerintah No. 42 Tahun 

2006 Tentang Pelaksanaan Undang-Undang No. 41 Tahun 2004, buku yang berjudul 

Manajemen Wakaf Produktif terjemahan yang dikarang oleh Dr. Mundzir Qahar, buku 

Manjemen Wakaf Produktif, karangan Dr. Rozalinda, serta Panduan Wakaf Produktif 

yang di keluarkan oleh Kementrian Agama Republik Indonesia. Kabupaten Labuhanbatu 

Utara tidak ada perwakilan BWI. Sehingga wakaf disana di kelola oleh nazir-nazir wakaf 

yang di sahkan dengan adanya Akta Ikrar Wakaf (AIW) yang di keluarkan oleh Kepala 

Kantor Urusan Agama Kecamatan. Tidak ada satupun nazir wakaf yang disahkan oleh 

Badan Wakaf Indonesia.  

 

 



 

 

ABSTRACT 

This thesis discusses the role of waqf in helping finance social activities in 
North Labuhanbatu Regency (study on the application of Law Number 41 of 2004 
concerning Waqf). The background of this research is that researchers want to know 
whether waqf in North Labuhanbatu Regency has a role or not in helping finance 
social activities. Then how is the application of Law Number 41 of 2004 concerning 
Waqf in North Labuhanbatu Regency. There are three research questions answered 
in this study, namely; How waqf institutions in North Labuhanbatu Regency are 
reviewed with Law no. 41 of 2004 concerning Waqf?, How is the allocation of waqf 
in North Labuhanbatu Regency? and How is the process of waqf management in the 
financing of social activities in North Labuhanbatu Regency?. The purpose of this 
research is to know the management of waqf in North Labuhanbatu Regency. 

This type of research is a field research and juridical normative. In order to 
obtain answers from this research, the researchers conducted direct research in 
North Labuhanbatu Regency. The primary data from this research are waqf data 
originating from the Ministry of Religion of North Labuhanbatu Regency, waqf data 
originating from KUA throughout North Labuhanbatu Regency, data originating 
from waqf nazirs in North Labuhanbatu Regency and data from -data originating 
from beneficiaries of waqf in North Labhanbatu Regency, while secondary data 
sources are Law No. 41 of 2004 concerning Waqf, Government Regulation no. 42 of 
2006 concerning the Implementation of Law no. 41 of 2004, the book entitled 
Management of Productive Waqf was translated by Dr. Mundzir Qahar, Productive 
Waqf Management book, by Dr. Rozalinda, as well as Productive Waqf Guidelines 
issued by the Ministry of Religion of the Republic of Indonesia. North Labuhanbatu 
Regency does not have a BWI representative. So that the waqf there is managed by 
waqf nazirs who are legalized by the existence of the Waqf Pledge Deed (AIW) 
issued by the Head of the District Office of Religious Affairs. None of the waqf nazir 
has been approved by the Indonesian Waqf Board. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 نبذة مختصرة
تناقش ىذه الرسالة دور الوقف في المساعدة على تدويل الأنشطة الاجتماعية في شمال 

بشأن  ألفين و أربعةلسنة  واحد و أربعونلابوىانباتو ريجنسي )دراسة حول تطبيق القانون رقم 
الوقف(. خلفية ىذا البحث ىي أن الباحثين يريدون معرفة ما إذا كان الوقف في ريجنسي 

شمالي لو دور أم لا في المساعدة في تدويل الأنشطة الاجتماعية. ثم كيف يتم لابوىانباتو ال
بشأن الوقف في مقاطعة لابوىانباتو  ألفين و أربعةلسنة  واحد و أربعونتطبيق القانون رقم 

الشمالية. ىناك ثلاثة أسئلة بحثية تدت الإجابة عليها في ىذه الدراسة ، وىي ؛ كيف تتم 
واحد و في شمال لابوىانباتو ريجنسي مع القانون رقم. القانون رقم  مراجعة مؤسسات الوقف

بشأن الوقف ؟، كيف يتم تخصيص الوقف في ريجنسي لابوىانباتو  ألفين و أربعةلسنة  أربعون
الشمالية؟ وكيف تتم عملية إدارة الوقف في تدويل الأنشطة الاجتماعية بمنطقة شمال لابوىانباتو 

البحث ىو معرفة إدارة الوقف في ريجنسي لابوىانباتو الشمالية. ريجنسي ؟. الغرض من ىذا  

ىذا النوع من البحث ىو بحث ميداني وقانوني معياري. من أجل الحصول على إجابات من 
ىذا البحث ، أجرى الباحثون بحثاً مباشراً في. البيانات الأولية من ىذا البحث ىي بيانات 

ل لابوىانباتو ريجنسي ، وبيانات الوقف الصادرة من الوقف الصادرة عن وزارة الدين في شما
جامعة الكويت في جميع أنحاء شمال لابوىانباتو ريجنسي ، والبيانات الناشئة من نظير الوقف في 

بيانات مستمدة من المستفيدين من الوقف في ،  -ريجنسي لابوىانباتو الشمالية وبيانات من 
بشأن  ألفين و أربعةلعام  واحد و أربعونالقانون رقم في حين أن مصادر البيانات الثانوية ىي 

في شأن تنفيذ القانون رقم.  ألفين و ستةلسنة  إثنان و أربعونالوقف ، اللائحة الحكومية رقم. 
كتاب إدارة الوقف المنتج بترجمة د. منذذر قهار كتاب   ألفين و أربعةلسنة  واحد و أربعونرقم 

إدارة الأوقاف المنتجة د. ، وكذلك إرشادات الوقف الإنتاجية الصادرة عن وزارة الدين في 
جمهورية إندونيسيا. لا يوجد في ممثل الاتحاد الدولي للبناء والأخشاب. بحيث يتم إدارة الوقف 

صديقهم من خلال وجود صك رىن الوقف  الصادر عن ىناك من قبل نظراء الوقف الذين تم ت
رئيس مكتب الشؤون الدينية اللوائي. لم تتم الموافقة على أي من نذير الوقف من قبل مجلس 

.الوقف الإندونيسي  

 ألفين و ستة
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